



Liebe Evelyn, seit mehr als 10 Jahren begleitest du als Therapeutin hilfeschuchende Menschen in deiner Praxis. Wie kommt man als Marketing-Frau zum „energetischen Heilen“?

Gesund sein und gesund bleiben war mir immer schon wichtig. Besonders fasziniert hat mich das Thema Selbstheilung, universelle Lebenskraft und die spirituelle Seite des Heilseins. Ich las Unmengen Bücher, belegte im Laufe der Jahre viele Seminare und war sozusagen auf der Suche nach dem „ultimativen Heilungsschlüssel“. Aber zunächst entwickelte ich in meiner Agentur unter anderem auch Marketing-Konzepte für Psychotherapeuten und Kinesiologen. Es war also naheliegend und auch spannend, in dieses Fachgebiet immer tiefer einzutauchen. Und dann eröffnete ich 2013 meine eigene Praxis. Meine Devise „Man muss Menschen mögen“ war im Marketing wichtig. Aber noch viel mehr, wenn es um Empathie und Zuwendung im Kontakt mit meinen Klienten*innen geht.

Wer und was hat dich auf deinem ganz persönlichen Heilungsweg inspiriert?

Ich habe sehr viel Herzblut in meine Ausbildung gesteckt. Mit der Zeit lernte ich, welchem Lehrer oder „Guru“ ich vertrauen kann. Nicht alle Heilungskonzepte waren stimmig für mich. Ein großes Vorbild ist für mich Horst Krone,



Name: Evelyn Böhler
Beruf: Cranio-Sacral-Therapeutin, Energetikerin und Seminarleiterin
Homepage: www.humanenergetik-praxis.at

16



einer der bekanntesten Heiler in Europa. Gemeinsam mit Heilern aus der ganzen Welt hat er ein wissenschaftlich fundiertes Heilsystem aufgebaut, das er immer weiter optimiert. Es geht um die geistigen Gesetze, den Aufbau unserer Wirklichkeit, die Entwicklung des Sauerstoffkreislaufs und Psychosomatik - um die Entstehung des Lebens aus dem alleinigen Zentrum der Schöpfung, der Urquelle allen Seins. Damit arbeite ich in meiner Praxis und gebe meine Erfahrungen und mein Wissen auch in Seminaren weiter. Es ist für alle konzipiert, die ihre Gesundheit in die eigenen Hände nehmen wollen oder für ihre Lieben Alternativen für mehr Gesundheit und Wohlbefinden suchen. Aber es profitieren auch Menschen in Heil- und Pflegeberufen, Masseur usw. die ihre Behandlungen mit hochwirksamen Techniken ergänzen möchten.

Auf deiner Homepage findet man viele spannende Berichte von Klienten*innen. Was war dein eindrücklichstes Erlebnis einer Heilung?

So einzigartig wie jeder Mensch ist, so einzigartig und individuell ist auch der Prozess des Gesundwerdens. Ob eine Mama berichtet, dass ihr Kind wieder ohne Angst schlafen kann, ob eine lästige Pollenallergie verschwindet, ob Panik-Attacken sich auflösen, ob eine Zyste einfach verschwindet oder ob Schmerzen sich mildern oder sogar auf-

lösen... Ich bin jedes Mal demütig und zutiefst dankbar, wenn Besserung oder sogar Heilung geschehen darf.

Gibt es auch in deinem eigenen Leben ein eindrückliches Erlebnis mit einer Krankheit?

Vor einigen Jahren wurde bei mir ein Dickdarmkrebs diagnostiziert. Ich hatte keine Angst und keine Zweifel. Und ich werde nie den Traum vergessen, den ich in der Nacht vor der OP hatte. Da wusste ich: Ich werde gesund und ich brauche keine Chemo. Im Psalm 91 heisst es: „Wer im Schutz des Höchsten wohnt und ruht im Schatten des Allmächtigen, der sagt zum Herrn: „Du bist für mich Zuflucht und Burg, mein Gott, dem ich vertraue.“

Was glaubst du, wie sich die Medizin der Zukunft entwickelt? Gibt es einen Paradigmenwechsel?

Ich möchte es mit den Worten von Prof. Dr. med. Christian Schubert erklären. Er plädiert für ein neues Denken in Medizin und Forschung, das den ganzen Menschen im Blick hat – und einen radikalen Wandel unseres Gesundheitswesens erfordert. „Die Medizin konzentriert sich ganz auf den Körper. Doch das ist nicht genug. Denn so wie Muskeln, Sehnen und Wirbel miteinander verbunden sind, so sind auch Körper und Seele als eine Einheit zu betrachten. Mich interessiert der Mensch als Ganzes.“ •

17